



Berlin 07.10.2011

### **Enthüllung der Berliner Gedenktafel zu Ehren von Trude Hesterberg und der „Wilden Bühne“**

Sehr geehrte/r *Herr Hübner,*

wir würden uns sehr freuen, Sie am 25. Oktober 2011 um 10:30 Uhr zur Enthüllung der Berliner Gedenktafel zu Ehren von Trude Hesterbergs „Wilder Bühne“ im Stage Theater des Westens begrüßen zu dürfen.

Die 1921 von Trude Hesterberg im Souterrain des Theaters gegründete „Wilde Bühne“ ist eine heute fast vergessene Spielstätte. Dabei kann man sie als Geburtsstätte des modernen deutschen literarisch-politischen Kabarets bezeichnen. Sie wurde zur Talentschmiede für junge, unnachahmliche Künstler, darunter Wilhelm Bendow, Blandine Ebinger oder Curt Bois, Werner Richard Heymann, Friedrich Hollaender und Mischa Spoliansky, Klabund, Joachim Ringelnatz, Erich Kästner und Bertolt Brecht. Viele der berühmten 20er Jahre Chansons wurden in der „Wilden Bühne“ aus der Taufe gehoben.

Zudem jährt sich an diesem Tag der Siegeszug des Genres Musical in Deutschland zum 50. Mal. Am 25. Oktober 1961 feierte „My Fair Lady“ unter der Intendanz von Hans Wölffer Premiere im Theater des Westens. Zwei Jahre lief das Erfolgsstück en suite. Eine Million Zuschauer erlebten die Aufführungen – eine bis dahin unerreichte Zuschauerzahl. Damit wurde das Genre Musical in Deutschland zum Begriff.

Wir würden uns freuen, wenn Sie im Anschluss an die offizielle Enthüllungsfeier noch Zeit für einen kleinen gemeinsamen Umtrunk hätten. Bitte bestätigen Sie uns Ihr Kommen auf dem beiliegenden Antwortformular.

Mit herzlichen Grüßen

Katja Borch  
PR Manager Stage Theater des Westens